

Iniciativa vecinal por la sanidad pública en Navalcarnero

Desde la apertura del nuevo centro de salud de Navalcarnero paradójicamente la asistencia sanitaria en este municipio no ha hecho más que empeorar. La situación previa tampoco era muy boyante, con una ausencia crónica de pediatras y unas urgencias sin médicos desde octubre de 2022. Esto hizo que, hace ya un año, profesionales sanitarios de la localidad se unieran bajo un manifiesto del que se desprendieron varias acciones. Entonces sentimos la dificultad de encontrar a una población que nos correspondiera en la reivindicación. No era culpa de ellos, la situación estaba muy normalizada y la llegada de algunos profesionales en forma de migajas, hacía apaciguar la población.

Como digo, coincidente con la apertura del nuevo centro de salud, a las deficiencias anteriormente nombradas, se ha unido una falta de médicos de familia tal que ha hecho que la atención primaria sea un ámbito hostil, inaccesible e inseguro. Esto ya ha desadormecido al tejido asociativo de Navalcarnero, el cual desde el enfado, la indignación y preocupación está alzando la voz a través del emprendimiento de varias acciones: concentraciones, difusión (en medios de comunicación, RRSS, cartelería), reclamaciones masivas (elaboración de un texto genérico y realización de encuentros para el apoyo en la reclamación), un boletín informativo, cartas al defensor del pueblo, reuniones con los altos responsables de la situación... Además, este tejido asociativo está apoyado por gran parte del organismo municipal de Navalcarnero, animando a unirse a la reivindicación a cualquier persona, así como a nuestros pueblos vecinos afectados por ser la misma zona básica de salud.

El calor de la población ha hecho resurgir el colectivo profesional, el cuál se ha unido a las acciones y está trabajando en unas propuestas de mejora concretas que trasladar, a través de varios medios, a los altos responsables de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid.

Esta unión coincide en decir que cualquier acción es poca en la solvencia de la situación sanitaria, por ello vamos a todas y todos a una. Como sabemos que no somos el único punto crítico de la Comunidad de Madrid, animamos desde Navalcarnero a que en otros lugares también rompáis esa normalización de la deficiencia, de la vulneración de derechos y en definitiva del maltrato que profesionales y ciudadanos estamos recibiendo. ¡A por ello!

LAURA ROSA CEREZO

PLATAFORMA EN DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA DE NAVALCARNERO